

## SE CONSTITUYE LA MESA DE SALUD ESCOLAR

**Vva. de la Cañada, 14 de dic.-** El alcalde, Luis Partida, ha presidido esta mañana la reunión constitutiva de la Mesa de Salud Escolar. Se trata de un foro en el que están representados el Ayuntamiento- a través de las Concejalías de Sanidad y Consumo y Educación-, los centros docentes así como el Centro de Salud del municipio y las Consejerías de Sanidad y Educación a través de sus correspondientes áreas territoriales.

Durante el encuentro, en el C.C “El Molino”- en el que estuvieron presentes los concejales de Sanidad y Consumo y Educación, José Manuel Ávila y Rosa M<sup>a</sup> García respectivamente así como representantes de las instituciones mencionadas- el regidor, Luis Partida, manifestó el apoyo municipal a todas aquellas actuaciones dirigidas a la promoción de la salud en el ámbito escolar: “Espero y deseo que esta Mesa de Salud Escolar sirva para rentabilizar al máximo los recursos, coordinar actuaciones y llevar a cabo programas conjuntos”.

### Funciones

El nuevo órgano abordará aquellas cuestiones que puedan afectar a la población escolar (obesidad, trastornos alimentarios, salud bucodental, prevención de infecciones, etc.) así como las actividades (talleres, conferencias, etc.) a realizar en los centros educativos para concienciar a padres y alumnos.

